

LA MANO IZQUIERDA

Jorge Clot Beltrán



Image not found.

Capítulo 1

LA MANO IZQUIERDA

Como cada día a las siete de la mañana cogía el metro,era la rutina diaria,Había algo que cortaba el fluir parsimonioso de mis venas, mi corazón dejaba de latir por unos momentos,era como si se contradijera mi conciencia....

El taquillero que me vendía el billete a esa hora era un hombre corpulento,de un metro noventa más o menos.Era curioso, ver como mi pensamiento me jugaba una mala pasada, las pupilas de mis ojos se quedaban como prendadas a un solo sitio del taquillero, mi mirada se quedaba como clavada en el final de su brazo izquierdo,desposeido de su mano izquierda.No podía entender como una persona con una discapacidad tan elevada pudiera trabajar en un sitio como ese...

La respuesta a mis incógnitas ,estaba a punto de llegar, una respuesta que hace que me avergüence de haber pensado tal memez. Era el día de la verbena de San Juan,ese día como siempre compré mi billete y bajé las escaleras que iban al andén.Para mi asombro ví a un pasajero que con total parsimonia bajaba a las vías, colocándose estirado encima de las mismas, su cuello reposaba en una vía, donde no tardaría demasiado en ser arrollado por el tren...

Entonces bajo el shock que me causó esa imagen, reaccioné precipitadamente y subí las escaleras dirigiéndome a la taquilla donde había sacado mi billete,le expliqué lo sucedido al taquillero, el cual sin mediar palabra cerró la taquilla y bajó las escaleras como alma que se lleva el diablo....

Saltó al andén y intentó verbalmente dialogar con el suicida, no lo consiguió,el metro iba a llegar de un momento a otro, por tanto el taquillero hizo algo insólito, le propinó un puñetazo con su mano derecha al pómulo del pasajero que lo dejó inconsciente (A mi me dejó sin palabras) Se lo cargó en sus anchas espaldas y lo sacó del anden...
"Estaba claro ese taquillero sabía vender billetes, a ese pasajero le vendió uno,el billete de la vida...."

Unos días después de haber asistido a este espectáculo tan arrollador, pude asistir a otro no menos conmovedor,el pasajero, suicida estaba en la taquilla, comprando un billete para desplazarse en metro,le dijo poco

menos esto al taquillero.

-Buenos días ,buen hombre, quisiera preguntarle algo,si es posible.

-Pregunte lo que desee,intentaré responderle de la manera más simple posible.

-Pasajero. Cuando me acarició el pómulo con su mano izquierda, sentí una sensación diferente,una sensación extraña,llena de una vitalidad sin igual, algo que con palabras me sería muy difícil de explicar....

-Taquillero, no se a lo que se refiere, solo hice mi trabajo, un trabajo que hace honor a la palabra de la estación donde trabajo que se llama Sants (Santos, en castellano)

-Pasajero, usted tiene un alto grado de lo que podríamos llamar **MANITA IZQUIERDA...**